

私達は、手入れの行き届かない公園などを、花と緑の活々とした所にしたいと活動しています

鹿本幼稚園での活動

活動日: 3月1日(月) 10時  
参加者: 大淵・長部・鳥海・堀川・宮島・後藤



体育館裏の腐葉土箱から台車で畑まで腐葉土を運ぶ。長部さん、宮島さん、後藤さん、大淵さんで、腐葉土箱の半分を全て畑に運んだ。台車のバランスを取りながらの運搬は大変。腐葉土をバケツに入れる堀川さんも全員が汗だくの作業でした。腐葉土箱の底が見えて嬉しそうな男性陣でしたが、なんと堀BOSSは仕切りをはずし、腐葉土の攪拌を指示。またまた大変でしたが、よい腐葉土を作る為の大事な作業でした。(鳥)

腐葉土の積まる春畑深呼吸

千生

園長似の繭雑置かる園長室

千生

幼稚園で、「菊の手入れ」で困っているとの連絡があり、菊は得意分野なので、早速3月5日に手入れについての質問に答えてきました。秋に元気な花が咲きますように

(細木)



卒業おめでとうございます

折角のご招待なので、例年通り卒園式に行って来ました。卒園児と年少さんの歌と言葉の交換や、ひとりひとりが園長から受け取った修了証書を、母親に「ありがとうございました」と言って手渡しをするセレモニーなど可愛く、感動的なひと時を過ごしました。いつも声をかけて来た子供の顔も多く「おめでとう」の声を心からかけてやりました。二年前の入園式に参列した子供達の卒園なのでなおさら印象的でした。(宮島)

「一年生になったら」歌ひ卒園児 千生

しつかりと「はい」の返事し卒園す 千生

あいあい反省会

実施日: 3月13日(土)10時  
出席者: 堀川・後藤・鳥海



GGの活動が「東京都国立幼稚園長会の会報121号」に、稲のネット張りの写真と共に紹介されています。あいあい授業の反省会では、折り紙教室・保育ボランティアの方々の活動を伺いました。(鳥海)



児童遊園での活動

活動日: 3月8日(月) 10時  
参加者: 大淵・長部・鳥海・堀川・宮島・後藤



寒暖の差が激しく、今日は真冬に戻ったように寒い。作業開始前、鳥海さん持参の生姜湯で、元気を注入!! 公園全体の清掃が今日のメイン作業。鳥海さん、剪定バサミで無駄な枝や枯れ枝を小気味よく切り落とす。宮島さんと長部は、奥の広場で芽が出始めた雑草を丹念(?)に抜きとる。堀川さん・後藤さんは花壇の回りの草取り。大淵さんはベンチのペンキ塗り。昨年、一部のベンチを黄緑色に塗り替えたが、事業団から茶色ベースの要望があり、塗り替え作業に取り掛かる。作業が終わって、締めめのコーヒーを飲んで解散。お茶の時間が一番長かったかも?(長部)



ベンチ塗り隊・報告

環境促進事業団より茶色のペンキが届いた。暦の上では春だが、小雨が雪になりそう。桜が咲いたらベンチのペンキを塗りたいと思う。(大淵)

ペンキ塗り桜の芽吹きを待ちにけり  
のりお

4月の予定

4月5日(月) 幼稚園 10時

畑の掘り起こし、できれば畝立て、ウサギ小屋囲いはずし。その後移動してお花見。(29日の花見は天候不順で中止)

4月12日(月) 児童遊園 10時

花壇整備(4月19日クラス幹事会があり日時変更)



折り紙・後藤作